



Otra muestra da Claudia Sheinbaum de que No llegamos todas

[Adriana Moreno, Al Momento,](#)



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

La presidenta **Claudia Sheinbaum** dio la enésima muestra de que aquella frase que dijo en su toma de posesión en octubre pasado de: “llegamos todas”, es totalmente falsa y para muestra está que diputadas de todos los partidos representados en San Lázaro, incluso las morenistas **Gabriela Jiménez Godoy, Magda Erika Salgado, María Teresa Ealy Díaz y Anais Miriam Burgos**, esta última presidenta de la Comisión de Igualdad y Género, anunciaron que votarán en contra del dictamen que presentó la Sección Instructora de la Cámara Baja que preside **Hugo Eric Flores**, en el que se desecha el desafuero para el flamante también diputado **Cuauhtémoc Blanco**, que es acusado por violación en grado de tentativa en contra de su media hermana **Nidia Fabiola**, a quien el exfutbolista dijo no conocer y además es señalado por presunta corrupción.

Fue el examigo del futbolista del América, junto con la morenista **Adriana Belinda Quiroz y Raúl Bolaños Cacho**, del PVEM, los que votaron al seno de dicha sección para que Blanco siguiera bajo el manto protector que le brinda Morena y sus rémoras.

Esto último fue duramente cuestionado por el diputado panista que pertenece a la Sección Instructora, **Germán Martínez Cázares**, quien la víspera de esta absurda resolución señaló que de desecharse la solicitud de procedencia en contra del futbolista que por cierto ya fue vetado por Televisa como comentarista por su alto grado de vulgaridad, “sería la primera vez que un expediente se mande al basurero sin estudiarlo”. Y al parecer, así sucedió.

Hay que recordar además que en la Cámara de Diputados hay 251 mujeres y que unidas, podrían hacer la diferencia en eso que el oficialismo se empeña, es decir, seguir protegiendo al gobernador de Morelos que sin duda tiene una muy larga cola que le pisen.

Otra cuestión que no deja de sorprender, es que la flamante secretaria de la Mujeres, **Citlalli Hernández**, no haya dicho “ni pío” sobre este controvertido caso, por lo que habría que preguntarse cuál es la razón de fondo para que las huestes morenistas protejan de este modo a Cuauhtémoc Blanco. ¿Será que si todo sale a la luz podrían quedar embarrados algunos importantes personajes del oficialismo?



Y en otro tema, sigue la cuenta regresiva para otro tema fatal, el de la aplicación de aranceles por parte del controvertido presidente de los Estados Unidos, Donald Trump en el que la presidenta Sheinbaum confía en que su homólogo estadounidense de ootra pausa y así seguirse de largo.

Interesantes datos, por cierto, brindó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Baja, **Sergio Gutiérrez Luna** en reunión con diputados, como por ejemplo, que empresas latinas en Estados Unidos emplean en la actualidad a más de tres millones de trabajadores y trabajadoras.

De tal forma, la fuerza económica en Estados Unidos de las empresas fundadas por personas latinas representa más de 800 mil millones de dólares; es decir, los paisanos en Estados Unidos han ido construyendo empresas que tienen un valor de alrededor de 800 mil millones de dólares.

Agregó el diputado Gutiérrez Luna que el bloque latinoamericano en Estados Unidos tiene en conjunto un poder adquisitivo superior a los 3.4 billones de dólares, que representa el 21 por ciento del Producto Interno Bruto de ese país “En síntesis, Norteamérica es una economía, somos pueblos que tenemos una hermandad, pero que también tenemos una sociedad derivada de la cercanía, derivada del intercambio, derivada de las necesidades comunes, derivada de nuestra localización geográfica”.

Como producto de la nueva cuenta regresiva que se viene por parte del inquilino de la Casa Blanca, el diputado por Veracruz llamó a fortalecer un bloque junto con Canadá “con cabeza fría, con preparación, con serenidad, con diálogo, vamos a lograr las mejores condiciones no solo para México sino también para Estados Unidos”.

Quizás a nombre de la presidenta, Gutiérrez Luna dijo que en México se entienden las inquietudes (son mucho más que eso), que plantea el presidente Trump, “y, por supuesto, que somos receptivos para atenderlas, pero también nosotros plantear las nuestras y, en ese entendimiento que se está logrando, que se ha logrado, que ha logrado la presidenta Claudia Sheinbaum, continuar con esta relación”. ¿Será?, y otra pregunta, ¿ya no habrá convocatoria para ir al Zócalo o para cantar el Himno Nacional?

morcora@gmail.com